

UAA presenta “Helikón” un espacio universitario de reflexión cultural



HELIKÓN
ESPACIO UNIVERSITARIO DE REFLEXIÓN CULTURAL

CHARLAS

de reflexión crítica
Espacio para la discusión colectiva

Cupo limitado
Previo registro en:
helikon@edu.uaa.mx

INFOTECA uaa 

SÁBADOS
11 a.m.

Dirección General de Difusión y Vinculación
 449 910 74 00 ext 30320

  DIRECCIÓN GENERAL DE
DIFUSIÓN Y VINCULACIÓN

BOLETÍN

- Con el objetivo de cumplir con las medidas sanitarias, las charlas sabatinas se desarrollarán en un espacio abierto de la Infoteca Universitaria.
- La primera sesión se llevará a cabo este sábado 7 de mayo a las 11:00 am con el tema “La educación después de la pandemia”.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes puso en marcha el programa llamado “Helikón” con la finalidad de dar vida a nuevos espacios para la reflexión donde converjan las distintas formas de expresión y de pensamiento, tanto de estudiantes, catedráticos y la sociedad en general.

Dicho programa se llevará a cabo en la Infoteca Universitaria con la intención de convertir este espacio en un lugar caracterizado por el estudio y la reflexión crítica, donde se fomente la lectura de los libros de la colección que ahí se encuentra; además, se podrán realizar diversas actividades que abonen al crecimiento cultural y profesional de los asistentes.

El Dr. Alfonso Pérez Romo, profesor emérito y promotor cultural, mencionó que, de acuerdo con la mitología griega, Helikón era el monte donde vivían las musas, por lo que se trata de un lugar para reflexionar y crear. De ahí que se busque que este programa se convierta en un espacio espiritual, intelectual y del pensamiento.

En este sentido, el Dr. Pérez Romo apuntó que este proyecto contempla un conjunto de charlas para reflexionar sobre los valores permanentes y universales de la cultura y cómo incorporarlos a temas actuales.

Durante las sesiones un experto presentará de forma breve y sencilla el pensamiento o tesis de una postura científica, política, cultural u otra disciplina que sea de interés. Para que posteriormente se abra el debate con los mismos asistentes. La primera charla se llevará a cabo este sábado 7 de mayo a las 11:00 am con el tema “La educación después de la pandemia” a cargo del Dr. Felipe Martínez Rizo.

Cabe mencionar que, las charlas de reflexión crítica se desarrollarán los días sábados en una área abierta de la Infoteca Universitaria, con el objetivo de cumplir con las medidas sanitarias establecidas por el Consejo Universitario a raíz de la pandemia de la COVID-19.

Las sesiones son gratuitas y tendrán cupo limitado, por lo que se invita a los interesados a realizar su registro escribiendo al correo electrónico helikon@edu.uaa.mx o marcando al (449) 910 74 00 ext. 30320 de la Dirección General de Difusión y Vinculación de la UAA.

---000--- Ciudad Universitaria 05 de mayo del 2022